

Caen : la voiture finit dans une passerelle du club d'aviron

Publié le 17-02-2014 à 07:41:16 par Tendance-Ouest Caen



Une voiture a été retrouvée ce dimanche 16 février en travers de l'accès au club d'aviron de Caen : son conducteur, qui n'était pas à l'intérieur au moment de la découverte du véhicule, a vraisemblablement raté le dangereux virage à l'extrémité de l'avenue de Tourville.

Plus de 200 rameurs s'étaient donné rendez-vous, ce dimanche 16 février, au club d'aviron de Caen pour une régate. Ce qui n'était pas prévu, c'est cette voiture, coincée devant l'une des passerelles d'accès au club. Très probablement une sortie de route dans un secteur dangereux : *"La géographie des lieux se prête fort bien à ce genre de sortie de route. Virage à 90° au bout d'une belle ligne droite. Un muret en béton cassé en plusieurs morceaux montre que cela arrive régulièrement"*, précise un habitué des lieux. Si aucun blessé n'a été à déplorer cette fois, la situation pourrait, en d'autres circonstances, être dramatique.